

Политика конфиденциальности

г. Бухара, 01.01.2026 г. • COMEBACK.UZ, LEMALA MChJ

1. Общие положения
2. Настоящая Политика описывает, как приложение COMEBACK.UZ, принадлежащее LEMALA MChJ, собирает и использует данные Пользователя. Мы уважаем вашу конфиденциальность и соблюдаем законодательство Республики Узбекистан.
3. Какие данные мы собираем
4. Камера. Используется исключительно для визуализации дополненной реальности. Мы не записываем, не храним и не передаём видеопоток или фотографии с вашей камеры на наши серверы.
5. Геопозиция (GPS). Необходима для определения вашего местоположения на туристических площадях и отображения соответствующих исторических персонажей.
6. Данные об устройстве. Информация о модели смартфона и версии ОС для обеспечения совместимости с ARCore/ARKit.
7. Цели обработки данных
8. предоставление технического доступа к контенту дополненной реальности;
9. улучшение работы приложения и исправление технических неисправностей;
10. обеспечение корректной работы GPS-навигации в рамках цифрового аттракциона.
11. Передача данных третьим лицам
12. LEMALA MChJ не продаёт и не передаёт ваши персональные данные третьим лицам.
13. Обработка платежей осуществляется через сторонние платёжные системы. Мы не имеем доступа к данным ваших банковских карт.
14. Хранение данных
15. Данные о геопозиции обрабатываются в режиме реального времени и не сохраняются на постоянной основе после закрытия сессии в Приложении.
16. Ваши права
17. Вы можете в любой момент отозвать разрешения на доступ к камере или GPS в настройках своего смартфона. Однако это сделает невозможным использование функций дополненной реальности.
18. Контактная информация
19. По всем вопросам, связанным с конфиденциальностью, вы можете обращаться по адресу:

Email: hello@comeback.uz

Адрес: Бухарская область, Бухарский район, Шехонча МФЙ, Тутихушк кучаси, 16-уй.

Privacy Policy

Bukhara, January 1, 2026 • COMEBACK.UZ, LEMALA MChJ

1. General Provisions
2. This Policy describes how the COMEBACK.UZ app, owned by LEMALA MChJ, collects and uses User data. We respect your privacy and comply with the laws of the Republic of Uzbekistan.
3. What Data We Collect
4. Camera. Used exclusively for augmented reality visualization. We do not record, store, or transmit video streams or photos from your camera to our servers.
5. Geolocation (GPS). Necessary to determine your location in tourist areas and display relevant historical figures.
6. Device Data. Information about the smartphone model and OS version to ensure compatibility with ARCore/ARKit.
7. Purposes of Data Processing
8. Providing technical access to augmented reality content;
9. Improving app performance and troubleshooting technical issues;
10. Ensuring the proper functioning of GPS navigation within the digital attraction.
11. Transfer of Data to Third Parties
12. LEMALA MChJ does not sell or transfer your personal data to third parties.
13. Payments are processed through third-party payment systems. We do not have access to your bank card information.
14. Data Storage
15. Geolocation data is processed in real time and is not permanently stored after closing the App session.
16. Your Rights
17. You can revoke permissions to access the camera or GPS at any time in your smartphone settings. However, this will prevent you from using augmented reality features.
18. Contact Information
19. For all privacy-related questions, please contact us at:

Email: hello@comeback.uz

Address: Bukhara Region, Bukhara District, Shekhoncha MFY, Tutikhushk Kuchasi, 16-uy.